



Lümmel ist anders und das ist gut so

Und wieder durften sich die Grundschulen im Rems-Murr-Kreis über den Besuch von Wilhelm Schneck (vom Theater Lockstoff) mit seinen Freunden freuen. Schon seit vielen Jahren besucht Willi Schneck mit seinen Tieren, dem Esel Lümmel, der Häsin Lilo, dem Fuchs und dem Raben, den Landkreis.

Dieses wunderbare Theaterstück wurde von der Stiftung der Kreissparkasse Waiblingen 2024 mit 10.000 Euro finanziert, damit „Lümmel“ 21 Mal gespielt werden konnte.

Worum geht es? Lümmel, der dreiohrige Esel, wird von seinesgleichen wegen seines anderen Aussehens abgelehnt und verspottet. In der Häsin Lilo findet er eine neue Freundin. Nachdem sie auch Körperteile miteinander tauschen, werden die zwei Freunde zu den „Haseln“.

Ein wundervolles Stück über Anderssein, Akzeptanz und Freundschaft.

Ein entscheidender Grund für die Stiftung der Kreissparkasse Waiblingen, das Stück zu finanzieren: „Verschiedenheit als

Uwe Burkert, der Vorsitzende der Kreissparkasse Waiblingen, übergab an der Reinhold-Maier-Schule in Schorndorf-Weiler, einen Spendenscheck über 10.000 Euro an Alexander Windt vom Staatlichen Schulamt Backnang.

etwas Positives anzunehmen, bereichert unsere Gesellschaft“, so Uwe Burkert, der Vorsitzende des Vorstands der Kreissparkasse Waiblingen. „Und wie könnte man das den Kindern besser zeigen, als auf Augenhöhe und mit ganz viel Humor?“

Nachdem die Nachfrage nach dem Theaterstück so groß geworden ist, dass nicht alle Schulen berücksichtigt werden konnten, hat der Stiftungsvorstand für 2025 erneut 10.000 Euro bereitgestellt.